
'En Silla de Ruedas: 

José Rubén Saavedra y 
50 Años de Periodismo 

José R ubén Saavedra: 
cincuenta años de pe
riodismo. Hoy en silla 
de ruedas. 

ES UN RETO PARA 
MI haber sido nomina
do camo candidato a 
"Econo mi sta del 
Año" . dice el Lic. Da
niel Palma Blanco. 

8 Despedidos 
Vuelven a sus 
Trabajos 

A partir de ayer · fueron 
reintegrados a sus traba
Jos los 8 trabajadores que 
habían sido despedidos de 
la Dirección del Patrimo
nio Cultural, informa el Sr. 
José Roberto Henriquez 
Lazo, director de dicha de-

(Por Guillermo Peña te 
Zambranol. - Por afini
dad de carácter y quizá 
por la amistad profesional 
que por muchos afias nos 
ha unido. un dia de estos 
dispusimos visitar a José 
Rubén Saavedra. el " Br. 
Gorgojlto" para un os 
"Nébur" para otros. ' 

Atendido por doña Hllda. 
su esposa. encontramos a 

~inistro Informa: 

Rubén en su casa cercana 
al merc~do San Mlguellto. 
acampanado de sus hiJas 
que·no lo abandonan. 

Rubén padece de cán
cer. Fue él quien casi obli
gó al médico a que le dije
ra cuál era su ~nfermedad . 

" No quiero que diga que 
estoy tísico. doctor - le 

-Favor pase a la página 21. 

Reestructuración del 
Registro de Propiedad 

El Mini sterio de Justicia AID. que ha envi ado dos 
estudia la . reestructura- técnicos de Costa Rica. 
cion del Re~ 1 stro de la Pro- En lo que respecta al Re
piedad. Ra1z e Hipotecas. gistro de Comercio . dijo 
pa ra adoptar el Sistem a que han tenido as istencia 
Reg l ~ tra l de Follo Real, in- de dos técnicos en ma teria 
formo el titular del ramo. de Pa tentes y Marcas de 
Dr . Manuel Franc1sco Car- Fabrica. de Israel quienes 
-dona ~Ierrera. asesoran para el proyecto 

. Dm ante la lectura de la de modern ización del Sis-
memona de labores aye r tema de Propiedad Indus
en la Asamblea Legisla ll- tria! y Transferencia de 
va. agregó que ese trabajo 
se hace con la ayuda de -Favor pase a la página 21. 

Lic. Palma Blanco: 

Hay Incertidumbre en 
la Política _Económica 

Existe en nuestro pa1s por el Colegio de Profe
_una gran mcertldumbre e slonales en Ciencias Eco
lnsuflcie_nte plasUcidad de nómicas de El Salvador. 
ll! polit1ca economica a COLPROCE. 
e¡ecutar f?Or el Gobierno Quiero adelantar. agre
de la Rep!Jblica. Al pueblo gó, que voy a ser ponente 
salvadoreno se le debe te- del v Congreso de Econo
ner res¡Jeto Y se le tiene mistas que se va a cele
que dec1r siempre la ver- brar en octubre. 
dad. -¿Cual va a ser el tema 

DIJo esto el Lic. Daniel de su ponencia. o va a in-
Palma Blanco. candidato · 
a '.'Economista del Año" -Favor pase a la página 50. 

Pastore Afirma 

Elementos del PPS no 
Abandonan el Partido 

pendencia de-Educación. No es cierto que elemen-
EI Sr. Henriquez Lazo se tos del Partido Popular 

refiere a información pu- Salvadoreño estén abando
blicada el 20, y una · foto- na do nues tro partido . 
grafía el 23, en los siguien- ·como se informó acerca de 
tes términos: "Las persa- correligionarios de San 
nas e n mención han Miguel, afirma el diputado 
pertenecido a un progra- Genaro Pastare. 

aquella ciudad. 

ma de inversión cuya pro- DIJo que según la notl
gramación financiera. he- cia. cuatro miembros del 
cha al comienzo del año, y PPS han pasado a formar 
conocida desde entonces parte de la directiva de-
.,-- Fa_v"o"'r•p-as::;e;¡¡ar-la•p•á•g-ln"'a'"3'"2• . .-;;,p;;;a;.,rt;;;a;;;m;;.e;¡¡n,;;'t;al del PCN en 

Hasta ahora ni la dirl
gencia del PPS en San MI
guel. ni la . directiva na
cional del partido. tienen 
conocimiento oficial· de re
nuncias de sus miembros . 
Por lo que considero que 
estas son especulaciones 
que tratan de poner entre
dicho la personalidad y mi
-Favor pase a la página 19. 

PREOCUPA TRAFICO ARMAS.- La cancillerfa salvadoreña entregó al
gunas observaciones al documento de 21 puntos del grupo Contadora. ayer 
en la mañana. Una de l as observaciones a ese documento es el tendiente al 
tráfico de armas qué de N icaragua viene a El Salvador, según se Informó. 
Ayer en la mañana se reuntó el Vicecanciller Dr. Ricardo Acevedo Peral
ta , con sus colegas de México, Panamá, Colombia. y Venezuela . que for-
man el cofTJlté técnico de Contadora. . , , , , .. , , , , , . , . , , 

1~ 
A FIN DE LEER EL INFORME anual de su Cartera , se presentó ante la 
Asamblea LegJslatJya. el Mm1stro de Defensa. general Carlos E . Vides Ca
sanova. Le acompana el Cnel. Juan Rafael BustiJ.Jo. ! UNIFAX II de UPIJ. 

Vides Casanova: 

Ni Rencores ni Rencillas 
para Consolidar Unidad 

Para consolidar la uni- bierno constitucional. y se nos comprende. 
dad nacional. no deben elegido por la voluntad po- De ahora en adelante 
existir en adelante renco- pular. Sabemos que -ah·ora existirá una Fuerza Arma
res ni rencillas estéril es. estamos en el coraz<)n del da apolítica. sin banderas 
Debemos anteponer la pueblo y este espíritu ira partidistas. con la ÚJl ica 
grandeza de la patria a creciendo porque e'stamos razón de ex istir que afir
cualquier interés: para fa- ganando la guerra por la mar la democracia y al
cilitar el reordenamiento paz y la lucha por la demo- canzar la paz. 
de la nación. cracia . 

Así se expresó ayer el . Subrayó que la apolitici- ACTIVIDADES 
ministro de Defensa. Gral. dad y neutralidad de la También Vides Casanova 
Eugenio Vides Casanova Fuerza Armada ha sido hizo un recuento de las ac
á! leer la memoria de labo~ garantia para que el pue- tividades realizadas desde 
res ante el pleno de la blo escoja los senderos el 1' de julio del año pasa
Asamblea Legislativa. Le para llegar a las metas de dó . 
acompañaron , el Cnel. Ra- prosperidad y progreso . Dijo que se incrementó 
fael Bustillo. jefe de la · En el campo mterna- el número de los efectivos 
Fuerza Aérea y un nume- cional' ahora se nos respeta 
roso séquito de jefes y ofi- r--------------F.av_o_r.,;.p_a.se_a.la.,;p •. á.;g:_in_a_5_1_,. 
ciales de guarniciones. 

Dijo que el enemigo co
mú.n debe reunirnos a Lo
dos y que si nos fraccio na
rnos y dificultamos el a l
cance de un solo propósito 
de gobierno. estaríamos 
haciendo el juego a la es
trategia de la agresión. 

Nuestro pueblo. agregó , 
conCia en la unidad entre 
los poderes de la nac ión y 
la Fuerza Armada ha asu
mido como máxima res
ponsab ilidad garantizar 
esa armonia. "Aún nos es
peran días dificiles. espe
cialmente en lo economico 
y en lo militar. No haga
mos entonces del sectaris
mo y del egoismo politico 
un motivo de fragilidad 
ante nuestros enemigos" . 
señaló. 

PARTICIPAClON 
DEL SOLDADO 

El Dilema Nacional: 
Aumento de Sueldos Vrs. 
Aumento de Impuestos 

-yll -

rne · Ja Redacción de EL DIARIO DE HOY ).
Las consecuencias de las desafortunadas medidas 
tomadas los últimos años. y en particular durante 
la. Junta. ha generado una serie de problemas eco
nómicos cuya solución. desafortunadamente. se en
cuentra más en manos de los politlcos. que de la a
plicación de criterios r_acionales de utilidad y bene
ficios. 

Al sondear opiniones. muchos consideraron que 
la actual administación -y los diputados inclusi
ve- . se quedarian sólo en las cuestiones que '·por 
encima se miran". sin tocar la problemática verda
dera del desempleo. del empo~recimiento crónico. 
de la baja productividad y otros efectos. 

Prueba de lo anterior es que la semana pasada se 
haya aprobado un decreto de aumento salarial al 
empleado público. a pesar del millonario déficit fis
cal que. algunos. piensan se r.esolvera con subsidios 
y donaciones . 

-Favor pase a la página 19. 

Detalló que la Fuerza Ar
mada cumplió con su pro
mesa de garantiza r el es
lableclmiento de un go- L...--------------------....1 

Tráfico de Armas Plantea 
El Salvador a Contadora 

r Por Ismael Beltrán So
lano > .-Su preocupación 
por el tráfico de armas que 
de Nicaragua llega a E l 
Sa lvador. expuso ante el 
Grupo Contádora el Vice
minis tro Dr . Ricardo Ace
vedo Peralta . 

El funcionario se reunió 
con los miembros del co
mité técnico · del Grupo 
Contadora. que lo Integran 
los vicecancilleres de Mé-

xico . Panamá. Colombia y 
Venezuela . 

La visita a El Salvador 
de los cuatro vicecancille
res, es parte de una gira 
por los paises centroame
ricanos para recoger Im
presiones del documento 
de 21 puntos que los canci
lleres entregaron' reciente
mente a los gobiernos de la 
reglón. 

Ayer se preparó además 

la próxima sesión del mi s· 
mo comité técnico con los 
cancilleres centroameri
canos . 

El Grupo Contadora se 
Inició por gestiones de cua
tro gobiernos, en lo que 
muchos consideran es una 
Intromisión oficiosa en las 
!unciones que correspon
den a organismos regiona-

-Favor pase a la página 51. 


